

鄱阳湖学刊

2011年第2期(总第11期)双月刊

目录

湖区研究

- 5 鄱阳湖流域生态与低碳经济发展综合评价研究 李志萌 张宜红

文化地理

- 15 庐山文化论略 李宁宁 吴国富

生态文明

- 24 欧美“绿色新政”:一种政治生态学分析 邰庆治 王立军
35 中国电子废弃物管理政策述评 张莉萍
43 环境治理中的公众参与:理论与制度 李慧明

生态民族学

- 55 远古文明起源的生态思考 罗康隆 谭卫华
61 论本土知识与普同性知识的互动 田红
67 洞庭湖区退耕还湖的文化思考 范小青 谢景连

绿色传统

- 79 徐霞客的植被生态思想 夏咸淳
84 唐诗物我和谐的生态世界及其现代意义 李金坤

Journal of Poyang Lake

92 陶渊明田园诗的生态情境探究

李 田

环境史学

97 试论美国政府的西部资源政策及其环境影响

付成双

105 长江三角洲岸线演变研究

杨伟兵

117 对夏商周时期生态环境问题的几点思考

刘继刚

海外广角

123 贝弗里奇《风暴与蜂蜜》的生态诗学分析

[澳]马克·特莱迪内科(Mark Tredinnick)文 刘 蓓译

本期执行编辑:胡颖峰/王俊晔

英文翻译:邝筱倩

外文编辑:邝筱倩(特约)/王俊晔

装帧设计:方 方

电脑制作:张园功

封面设计:揭同元

期刊基本参数:CN36-1307/X*2009*b*A4*128*Zh*P*¥15.00*15*2011-3*d

Journal of Poyang Lake

2011 No.2(Serial No.11)
Bimonthly(Published on Mar.30th,2011)

Contents

- 5 Comprehensive Assessment on Ecological and Low-Carbon Economic Development in Poyang Lake Basin LI Zhi-meng / ZHANG Yi-hong
-
- 15 Features of Mt. Lu Culture and Establishment of Mt. Lu Learning
..... LI Ning-ning / Wu Guo-fu
-
- 24 Green New Deals in the West: a Perspective of Political Ecology
..... HUAN Qing-zhi / WANG Li-jun
- 35 Review of E-waste Management Policy in China ZHANG Li-ping
- 43 Public Participations in Environmental Governance: Theory and Institutions
..... LI Hui-ming
-
- 55 Ecological Views on Ancient Civilization
..... LUO Kang-long / TAN Wei-hua
- 61 On Interactions of Local Knowledge and Universal Knowledge ... TIAN Hong
- 67 Cultural Considerations on Returning Farmland to Lakes in Dongting Lake
..... FAN Xiao-qing / XIE Jing-lian
-
- 79 Xu Xiake's Ecological Thoughts on Vegetation XIA Xian-chun
- 84 Natural Ecological World and Its Modern Significance of Tang Poetry
..... LI Jin-kun
- 92 On Ecological Situations in Tao Yuanming's Pastoral Poetry LI Tian
-
- 97 On US Federal Government's Western Resource Policies and Environmental Impacts FU Cheng-shuang
- 105 Study on Shoreline Evolution of Yangtze River Delta
..... YANG Wei-bing
- 117 Several Thoughts on Eco-environmental Problems in the Period of the Xia, Shang & Zhou Dynasties LIU Ji-gang
-
- 123 Empathy and Emptiness, Prosody and Place in the Poetry of Judith Beveridge
..... Mark Tredinnick
-